
                         

 

 

 

 

 

2期制がスタートしております  

校長 松 井 正 明  

街路樹の緑が日に日に鮮やかになってきました。皆様におかれましては、益々ご健勝のことと

拝察申し上げます。学校では、行事や授業の内容を変更しながら感染症の予防に努めていますが、

1年生も中学校生活に慣れた様子で、落ち着いて学習に取り組んでいるところです。 

さて、本年度より２期制がスタートしております。目に見えてこれまでと変わるところはあり

ませんが、学期の区切りが１回少ない２期制の利点を生かして、ゆとりの中で生徒の学習の充実

に結び付けて教育活動を実施しております。 

これから、学期の節目と長期休業の始まりと終わりが違うことによる不都合や通知表が年２回

発出になるなど、ご家庭との連携不足などお気づきのことがありましたら、学校まで連絡いただ

きますようお願い申し上げます。 

 

交通事故ゼロをめざして 
 

本校は通学区域が広範囲に渡っており、多くの

生徒が自転車通学をしています。学校では交通ル

ールを守り、安全運転を心がけ、自分の身は自分

で守る安全意識の向上に努めるよう指導していま

す。また、徒歩通学生およびスクールバス通学生

も右側歩行、横断歩道での道路横断、信号遵守を

しっかり守り、道を広がって歩かないなどマナー

の向上にも努めるよう指導しています。 

交通安全について、学校で十分指導しますが、

ご家庭でも一声かけていただけると大変助かりま

す。 

一已中学校では登下校時交通事故ゼロをめざし

ます。 
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6日 教育相談（21日まで）/歯科検診 

7日 内科検診（女子） 

8日 避難訓練 

12日 市教育振興会サークル研修 

17日 職員会議 

19日 内科検診（男子） 

20日 委局/代議員会 

21日 英語検定 

27日 全国学力・学習状況調査（3年） 

28日 体育大会 

 

★部活動一斉中止日 10日/12日/17日 



 

 

 

これから授業の進め方が大きく変わるかもしれません。 

今年度は教育の ICT 元年と位置づけられています。国は全国の小中学生一人ひとりにタブレットなど

の ICT 端末を貸し出す GIGA スクール構想を進めています。去年新型コロナウイルス感染症拡大の影響

受けてオンライン授業の必要性が増したことを受け、GIGA構想が前倒しで進められており、授業に向け

一已中学校でも準備に追われています。それぞれの教室には Wi-Fi の機器を設置して通信環境も整備し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生たちがタブレット端末を触れるようになったのは 4 月に入ってから。先生たちが授業の準備と並

行して機械の初期設定や授業での活用に向け研修をしています。 
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一已中学校では端末を配ることだけにならないよう、ベストプラクティスとなる効果の検証をしっか

り行い、生徒の学力向上を目指し授業改善に力を注いでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 


